

むなかたようちえん「ほぼにち」

12月4日（水） 亀次郎、おやすみなさい！



（上・中） 寒くなったので、亀次郎の「冬眠」の準備をしました。秋見つけの時に落ち葉を拾ってきたので、今日は砂場で砂を集めました。
ポリバケツの中に砂を入れて落ち葉をたっぷり敷きました。



（下） 落ち葉のふかふかベットの上に亀次郎を置いて、一人一人がさようならの挨拶をしました。バケツのふたをして倉庫の裏へ。今年は宗方幼稚園に来て3度目の冬です。亀次郎、おやすみなさい！！ 春になったら、元気な顔を見せてね！



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月4日（水） バッタさん、ありがとう！



（上）園庭で捕まえたトノサマバッタ。みんなで新鮮な園庭の葉っぱをやったり、ケースの中を掃除したりしてお世話をしていると、卵を産みました。そのバッタさんが、寒い冬になったせいでしょうか。とうとう天国に行ってしまいました。



（中・下左）一人一人がバッタさんとお別れをして、倉庫の裏側に埋めました。

（下右）お別れが辛いお友だちが、新聞を作りました。その新聞を、増し刷りしてお家の人にも読んでいただきました。今は天国で元気に跳んでいると思います。



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月5日（金） ふれあい広場&保育参観①



今日は「ふれあい広場」と期末保育参観を一緒にして、未就園児のお家の人に保育参観の様子も見て頂きました。テラスはハナちゃんの乗った電車が運航しました。



サンリオタウンは、大人のお客さんやふれあい広場のお友だちが来てくれて、大張り切りです。キャラクターのお友だちは、自分の顔を見せてからキャラクターに変身しました。



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月6日（金） ふれあい広場&保育参観②



（上）ぱんだ組の乗り物も繁盛。小さいお友だちを乗せる時は優しく優しく！ 幼稚園のお友だちより小さくて、動かしやすいです。



（中）ポータライドに乗ると、手作りの色々な品物が並べられていて、お家の人は楽しそうに写真におさめていました。途中で、シナモンが「休憩です」と、お知らせ！
（下）メリーゴーランドも、もちろん人力。乗り心地はいかがでしたか？



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月6日（金） ふれあい広場&保育参観③



（左）最後は、恒例のパレード！ お家の人やふれあい広場のお友だちも、音楽に合わせて手拍子をしてくださいました！



（右）たくさんの人の手拍子とカメラで、何だか本当のハーモニーランドの人になったみたい！



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月6日（金） ふれあい広場&保育参観④



(上) パレードが終わるとお家の人や、ふれあい広場にきたお友達が感想を言ってくれました。「本物のハーモニーランドよりすばらしかったよ!」「キティちゃんがかわいかったよ!」等うれしい感想でした!!

(中) お家の人やふれあい広場にきたお友達と、楽しくタッチ!!!



(下) 懇談会。二学期の様子を映像を見ながら聞いたり冬休みのお話を聞いたり・・・
3学期は、どんなことがあるかなあ? 楽しみです!!!



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月10日(火) ようこそ、学校評議員さん！



学校評議員さんも一緒に「ハーモニーランド」を楽しんでくださいました。小学生と交流する場を、初めてご覧になってとても楽しかったようです。



5年生が優しく園児を見守りながら、本気で遊んでいる姿を見て嬉しくなりました。また、園児たちもみんな生き生きとしていて、キラキラした瞳で遊んでいる姿が印象的でしたと、話してくださいました。評議員さんにも楽しいハーモニーランドだったようです。



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月11日（水） ハンドベルの音ってステキ！①



（上・中）クリスマスが近づいてくると、心が洗われる綺麗な音色を聴きたくなります♡
今日は、別府短期大学部の「ハンドベル研究会」の方がみえて演奏をしてくれました。



（下）子どもたちは、ハンドベルの音を聴くやいなや、ぱっと表情が明るくなりました。「あわてんぼうのサンタクロース」の曲が始まると、一緒に口ずさみ始め、次の曲「サンタが街にやって来た」になると、気分はクリスマスです！



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月11日(水) ハンドベルの音ってステキ!②



(上・中) 幼稚園のお友だちやその兄弟の小学生や小さな友達にも、「ハンドベル体験」をさせてくれました。簡単そうで、なかなか音が出ません!!



(中・下) 前に出たお友達でドからソまでを、ラとシを大学生が担当して音をつないだり、小学生には「きらきら星」を演奏してもらったりして「ハンドベル」を身近に感じることができました。最後に「シングルベル」の演奏を聴いてすっかり、気分はクリスマス! 大学生の皆さん、ありがとうございました。



むなかたようちえん「ほぼにち」

12月9日(月)

ようこそ、1年生!①



(上) 今日は、1年2組のお友だちが、「きらきら かわいい ハーモニーランド」に来てくれました。



(中・下) 最初、サンリオタウンのお客さんが少なかったのですが、うさぎ組さんが熱心に呼び込みをして、段々と増えてきました。
1年生の笑っている顔が、やっぱりうれしいなあ!!!

